

**XXIV ENCUENTRO DEL COMITÉ DE INTEGRACIÓN
PASO DE AGUA NEGRA
San Juan – Argentina
07 y 08 de mayo de 2015**

ACTA DE TRABAJO MESA DE VECINALISMO

En la provincia de San Juan, Argentina, a los 7 días del mes de mayo del 2015, siendo las 15:00 hs sesionó la Mesa de Vecinalismo, siendo presidida por la Directora de Comunidades de la Municipalidad de la Ciudad de San Juan Lic. María Gabriela Rossomando, co-presidida por el representante de la junta de vecinos chilenos Sr. Hernán Palta Campos

La Mesa estuvo conformada por delegaciones de la provincia de San Juan, Entre Ríos, Santa Fe y de la República de Chile.

Propuestas:

1. Promover actividades deportivas, por ejemplo campeonatos de fútbol infantil entre delegaciones de Argentina y Chile. Con motivo de realizarse en el país hermano el campeonato Sudamericano de fútbol.
2. Promover actividades culturales, a través de encuentros de delegaciones de ambas regiones donde se propicie el intercambio de distintas actividades: talleres culturales, conciertos de música, muestras de danzas típicas, exposición de artesanías regionales, acompañamiento y presencia de entidades vecinales en actos conmemorativos a las fechas patrias, etc.
3. Propiciar el intercambio de estudiantes a nivel secundario y universitario, a los fines de que tomen un conocimiento de las costumbres y culturas de ambas regiones mencionadas, por periodos de 6 meses a 1 año y en los recesos escolares.
4. Encuentros de delegaciones de Juntas de Vecinos de Chile y Entidades Vecinales de Argentina, a los fines de intercambiar experiencias y conocimientos del funcionamiento, actividades y organización de las mismas. Dictado de cursos y encuentros formativos.

La delegación rosarina propone al Comité Internacional de Integración Paso Agua Negra un espacio dentro del V° Congreso de Entidades Vecinales del Área Metropolitana a desarrollarse en la Ciudad de Rosario, para abordar la difusión e integración de las comunidades que recibirán el impacto positivo de la obra. Promover la interrelación entre las asociaciones de vecinos de las ciudades que formamos la ruta de la Integración, convocando a representantes de las ciudades que somos parte de este corredor como son Tucumán, Mendoza, San Juan, Córdoba, Santa Fe, Entre Ríos, Chaco, como así también ponemos a disposición de este espacio los contactos institucionales de los gobiernos locales de los países hermanos y las vecinales y federaciones con quienes venimos construyendo una agenda común, para generar un ámbito de intercambio de las realidades particulares y la necesidad de articular proyectos sobre las problemáticas, propuestas y acciones comunes que tenemos. A tal efecto, se adjunta a la presente acta información específica de la siguiente propuesta.

El representante de Chile, Hernán Palta Campos, ratificó las propuestas elaboradas por la delegación argentina y expuso su apoyo al túnel, proponiendo actividades integradoras entre Argentina-Chile, con diferentes finalidades, tal como lo propone la delegación argentina.

A su vez, entusiasmado con esta destacada propuesta argentina, se invitó a las delegaciones vecinalistas

